

Jecke Stimmung auch im August

Die Große Rodenkirchener Karnevalsgesellschaft feiert Sommerfest

Von JUDITH TAUSENDFREUND

RODENKIRCHEN. Dass in Köln das ganze Jahr Karneval ist, dieses weit verbreitete Bild bestätigen auch die Jecken der Großen Rodenkirchener Karnevalsgesellschaft von 1935 (GRKG). Mit Büttenmarsch und drei Stunden Livemusik feierte die GRKG ihr diesjähriges Sommerfest auf dem Gelände des Pfarrheims „Arche“ in Rodenkirchen.

Die Musikfreunde Urteild unter musikalischer Leitung von Martin Kirchhartz hatten passend für die kommende Session einen bereits 1935 komponierten Büttenmarsch und dazu den Walzer der GRKG eingespielt. Auch der Auftritt zu ihrem musikalischen Zwischenspiel konnte sich sehen lassen. Mit insgesamt 40 Personen standen die Musikfreunde auf der Bühne. Wer wollte, konnte das musikalische Werk vor Ort in Form einer CD für fünf Euro erwerben.

„Wir sind mit dem Sommerfest, aber auch mit dem aktuellen Trend in unserer Gesellschaft sehr zufrieden“, berichtete der Pressesprecher der GRKG, Dieter Wirtz. Die Mitglieder freuen sich ganz besonders, dass viele jüngere Rodenkirchener den Weg in die Gesellschaft finden. „Wir verzeichnen aktuell an die 70 Mitglieder. Tendenz steigend“, so Wirtz.

Die GRKG wird in der kommenden Session das Dreige-



Der Vorstand der GRKG feiert auch im Sommer gern (v. l.): Claudia Engelmann-Broicher, Günter Oeser, Hubert Golly, Monika Buchholz, Präsident Simon Gosk, Dieter Wirtz und Ehrenmitglied Rudolf Scheer. (Foto: Tausendfreund)

sirn der Allgemeinde Rodenkirchen stellen. Einer der Höhepunkte der kommenden Veranstaltungen wird daher die Prinzenproklamation am 11. Januar 2014 sein. „Wir freuen uns sehr darauf, aber Namen werden noch nicht ge-

nannt“, so einer der zahlreichen Gastgeber.

Bis dahin ist noch etwas Zeit. Im September veranstalten die Mitglieder einen Ausflug und am 9. November erfolgt der Mützenappell als Einstieg in die fünfte Jahreszeit. Auch ei-

ne Fahrt zu befreundeten Karnevalisten in Eyselshoven steht im November noch an.

Viele Pläne, da gab es beim Fest viel zu besprechen. Abgerundet wurde das Jecke Sommervergnügen mit Musik von DJ Günni und für das leibliche

Wohl war natürlich auch gesorgt. Das Sommerfest war mehr als gut besucht, denn es kamen jede Menge befreundete Vereine aus Rodenkirchen und der näheren Umgebung.

www.grkg.de

Konzerte, Kabarett und Comedy

Neues Programm vom Bürgerhaus

ALTSTADT-SÜD. Das Bürgerhaus Stollwerck, Dreikönigsstraße 23, hat sein Programm für den Monat September veröffentlicht. Und das ist wieder vollgepackt mit jeder Menge Musik, Comedy und Kabarett.

So gibt unter anderem Kabarettist Hans Gerzlich mit seinem Programm „Bodenhaltung - Käfighaltung - Buchhaltung“ am Freitag, 6. September, 20 Uhr ein Gastspiel. Im Café Impuls für die Generation 50 Plus sind am Mittwoch, 11. September, um 11 Uhr Daniel Baer und Diego Gardon von Kräuterkauz zu Gast. Sie haben sich zum Ziel gesetzt, regionale Wildpflanzen wieder mehr in das Bewusstsein der Leute zu bringen.

Dauergast sind „Die Improvisatoren“ mit ihrer Improshow „Richard Gere tanzt Shakespeare“. Sie treten am Mittwoch den 25. September auf. Laut wird es hingegen bei dem Konzert der Metaller von Baroness, die am Samstag, 28. September, die Bühne entern. Weitere Informationen zu dem gesamten Programm des Bürgerhauses Stollwerck gibt es vor Ort oder telefonisch unter der Rufnummer 02 21/991 10 80. (rde)

www.buergerhausstollwerck.de